

Medienmitteilung

Positiver Bericht der Kommission zur Verhütung von Folter

Solothurn, 24. April 2012 – Der Regierungsrat hat den Bericht der Nationalen Kommission zur Verhütung von Folter (NKVF) über ihren Besuch in der Strafanstalt Schöngrün und im Therapiezentrum Im Schache Kenntnis genommen. Er zeigt sich über das grundsätzlich positive Ergebnis erfreut.

Im Oktober 2011 besuchte die Kommission die beiden Vollzugsanstalten im Kanton Solothurn. Nebst einer Begutachtung der baulichen und betrieblichen Einrichtungen führte sie auch zahlreiche Gespräche mit Mitarbeitenden und Insassen. Sie kam zum Schluss, dass die Anstalten gut geführt werden und ein respektvoller Umgang mit den Insassen stattfindet. Trotz des absehbaren Umzugs in die sich im Bau befindende JVA 2014 Im Schache besteht – so das Urteil der Kommission - an beiden Orten eine insgesamt gut funktionierende Infrastruktur.

Die von der Kommission gemachten Empfehlungen sind durch zwischenzeitliche Anpassungen teilweise bereits umgesetzt worden (z. B. personelle Verstärkung im Bereich der Arbeitsagogik). Weitere Verbesserungen werden im Rahmen des Neubaus umgesetzt (z. B. grössere Zellen, mehr Duschen).

Weitere Auskünfte erteilt:

Paul J. Loosli, Direktor JVA, 032 627 58 96